

Une victoire de la solidarité



La Havane, 30 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel s'est réuni ce mercredi avec les coopérants cubains de la santé qui ont prêté leurs services contre le Covid-19 à Turin, en Italie et à Saint-Vincent-et-les-Grenadines.

Au cours de la rencontre organisée au terme de la quarantaine de rigueur, les soignants cubains ont partagé quelques-unes de leurs expériences.

Le Dr Leonardo Baños s'est référé aux liens d'affection tissés avec le personnel soignant de l'hôpital de Turin où ils ont travaillé.

«Nous avons formé une équipe italo-cubaine assez forte à un tel point qu'au terme de notre mission, les Italiens ne nous traitaient plus de collègues mais d'amis. Le dernier jour que nous avons été à l'hôpital pour nous faire faire le dernier PCR, plusieurs d'entre eux avaient des larmes aux yeux».

Le Dr Osmany Machado a prêté ses services à Saint-Vincent-et-les Grenadines

«Les médecins et les infirmiers cubains ont bénéficié d'une grande acceptation de la part des patients et de leurs proches. Une fois nous avons reçu un patient dans une salle d'isolement, l'infirmière qui l'accompagnait lui a dit en anglais que j'étais un médecin cubain. Le patient a dit en espagnol : Médecins cubains, qualité».

Le président Miguel Díaz-Canel a mis en avant la qualité du travail réalisé.

« Ces deux brigades que nous avons rencontrées aujourd’hui ont leurs particularités. La brigade qui a travaillé à Turin a remporté un grand succès en matière de solidarité. Vous vous êtes rendus dans un des sites les plus complexes de la maladie en Italie. Vous avez réalisé un travail si important que vous avez fait l’objet de la reconnaissance du peuple italien et des autorités de Turin.

Et la brigade qui arrive de Saint-Vincent-et-les-Grenadines où la situation sanitaire n’était pas si compliquée a répondu à la demande officielle du Premier ministre Ralph Gonsalves, un frère de Cuba.

Donc, je crois que vos missions ont beaucoup contribué à ces histoires de vie et de solidarité que nous vivons par ces temps si complexes. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/230138-une-victoire-de-la-solidarite>



Radio Habana Cuba